

## **Estudiantes de las escuelas y liceos de la Corporación Municipal de Natales aprendieron de manera lúdica educación financiera.**

Durante la semana pasada establecimientos educacionales que administra la Corporación Municipal de Natales, recibieron la visita de profesionales del Servicio Nacional del Consumidor (Sernac), quienes realizaron la actividad lúdico pedagógica “juego compro bien” la cual está enmarcada en el programa de educación financiera.

Este programa es una iniciativa dirigida a establecimientos educacionales municipales o particulares subvencionados del país, orientado a incorporar contenidos de Educación Financiera en la educación formal.

El principal objetivo del Programa Escolar de Educación Financiera, consiste en formar ciudadanos críticos frente a las presiones del mercado, capaces de exigir sus derechos, tomar decisiones de consumo informadas y responsables en las distintas etapas de la vida, generar ahorro y prevenir el sobreendeudamiento.

La directora regional del Sernac Pamela Ramírez señaló “que en primera instancia se enseñó a los niños y niñas en el conocimiento de sus derechos como consumidores, a través de juegos y además se les preparó como monitores para dirigir esta dinámica y después compartir esta experiencia y enseñarla de forma entretenida al resto de sus compañeros en el establecimiento”.

Gladys Navarro integrante del equipo técnico de la Cormunat manifestó “esta es una buena iniciativa del Sernac para los estudiantes de nuestros establecimientos, quienes de una forma lúdica han aprendido más acerca de la educación financiera.”

El juego “Compra Bien” está destinado a apoyar la enseñanza de un consumo responsable, facilitar la comprensión de diversos temas de consumo y entregar herramientas básicas para desenvolverse en forma competente en el mercado.

